



¡RECHAZAMOS EL ASESINATO DE ESTEBAN MOSQUERA Y JAVIER DANILO CALDERÓN!

La Asociación Distrital de Trabajadores y Trabajadoras de la Educación ADE, rechaza y denuncia el asesinato de Esteban Mosquera, estudiante de música, defensor de la vida y los derechos, este 23 de agosto en la ciudad de Popayán, así como el de Javier Danilo Calderón firmante del acuerdo de paz asesinado este 22 de agosto en el departamento de Caquetá.

Denunciamos que los lamentables hechos ocurridos, evidencian una vez más la política de muerte agenciada por un Estado culpable, cuando menos por omisión en estas situaciones de asesinato sistemático, que criminaliza y estigmatiza la protesta social, que no garantiza el cuidado y protección de la vida de líderes y lideresas sociales que defienden los Derechos Humanos en nuestros territorios. En el caso del compañero Esteban Mosquera, estudiante de música, artista popular, y líder estudiantil, quien venía de una brutal agresión por parte del ESMAD donde perdió su ojo durante la justa protesta adelantada en el año 2018, fue asesinado en Popayán, a pocos metros de su casa, según versiones, sujetos que se movilizaban en una motocicleta dispararon contra él causándole graves heridas que lo llevaron a la muerte.

En el caso del compañero Javier Danilo Calderón firmante del acuerdo de paz, fue asesinado este 22 de agosto en la Vereda la Luna del municipio de San José de la Fragua, en departamento de Caquetá mientras desarrollaba su proyecto productivo; ante esta situación rechazamos y denunciamos la falta de garantías en defensa de la vida, situación que hoy deja ya 284 compañeros/as firmantes del acuerdo, quienes dejaron las armas por la construcción de un proyecto paz con justicia social para un país diferente, los que se suman a más de 900 líderes y lideresas sociales asesinado/as en menos de cinco años.

Ante este lamentable hecho, enviamos un mensaje de solidaridad a sus familias y exigimos a la Presidencia de la República, al Ministerio de Educación y del Interior, a la fiscalía y las autoridades competentes, la investigación, captura y judicialización de los actores intelectuales y materiales de estos crímenes, y que se den las garantías y para defender la vida, los derechos y el liderazgo social, además del respeto y garantías de protección de los firmantes del acuerdo de Paz.

"La paz no sólo consiste en poner fin a la violencia o a la guerra, sino a todos los demás factores que amenazan la paz, como la discriminación, la desigualdad, la pobreza."

Aung San Suu Kyi

Política, activista birmana Embajadora de conciencia de Amnistía Internacional